

## DIÁLOGO SOCIAL

# CCOO CLM valora que el seguimiento al impacto de la política arancelaria de Estados Unidos se haga desde el diálogo social

Paco de la Rosa pide dar una dimensión "a medio y largo plazo" a las decisiones que adopten las administraciones para buscar mercados estables para las empresas castellano-manchegas



Garantizar un entorno estable para la economía que permita continuar la senda de crecimiento en el empleo es la premisa con la que Comisiones Obreras Castilla-La Mancha quiere estar presente en los espacios de seguimiento de las instituciones en respuesta a la guerra comercial lanzada por Estados Unidos y el impacto de su política de aranceles. Así se llevará también a la mesa de seguimiento que desde el diálogo social se creará en Castilla-La Mancha, según ha avanzado el Ejecutivo Autonómico.

Paco de la Rosa, secretario general de Comisiones Obreras Castilla-La Man-

cha, ha participado en la reunión, convocada desde el Gobierno regional este mediodía, y ha dicho ante los medios de comunicación que el alcance de los nuevos aranceles puede ser limitado en un primer momento viendo la fotografía de las exportaciones de la región, pero puede tener un impacto posterior mayor sobre las relaciones comerciales.

"Valoramos que esta reunión se haya hecho rápidamente, y que se reúna a los agentes sociales y a los sectores que pudieran verse afectados", ha

indicado el secretario general, añadiendo que el sindicato aboga por "que haya un paralelismo en el conjunto de mesas que se formalicen a nivel europeo, en el Gobierno de España, y también aquí, donde montaremos dentro del diálogo social una mesa permanente, primero para hacer un estudio de la dimensión que puede tomar esta política arancelaria, que no sabemos hasta dónde va a llegar".

**LEER MÁS**